Ecopetrol Salida de cuatro vicepresidentes

ÚLTIMAS NOTICIAS

La compañía informó que, en la sesión de junta directiva del 16 de agosto de 2023, se decidió hacer los siguientes cambios en la alta gerencia:

 María Juliana Albán Durán, Vicepresidente Corporativa de Cumplimiento, se retiró el día 16 de agosto de 2023.

Respecto a esta posición, desde la fecha mencionada, Ana María Silva Escobar, actualmente se desempeña como Gerente Corporativa de Asuntos Éticos y Cumplimiento en la Vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento, asumirá la posición de Vicepresidente Corporativa de Cumplimiento. En esta nueva posición, también desempeñará el rol de Oficial de Cumplimiento en Ecopetrol S.A. Esta responsabilidad continuará hasta que se realice la designación definitiva para el puesto de Vicepresidente Corporativo de Cumplimiento.

 Jaime Caballero Uribe, Vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible se retira a partir del 17 de agosto.

El reemplazo de Caballero será Ana Milena López, quien es la actual Vicepresidente de Finanzas, Estrategia y Nuevos Negocios en Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos. Además, desempeña roles en varias juntas directivas, incluyendo las del Banco Davivienda, Ocensa y Seguros Bolívar. Anteriormente, ocupó el cargo de Directora General de Crédito Público y del Tesoro Nacional en Colombia, donde estuvo a cargo de la emisión de deuda nacional e internacional, así como de la aprobación de estructuras de Asociaciones Público-Privadas en el país. También supervisó empresas estatales y fue miembro de juntas directivas de diversas compañías, incluyendo Ecopetrol S.A., Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P., Isagen S.A. E.S.P. y la Financiera de Desarrollo Nacional. Ana Milena López inició su carrera en JPMorgan en Nueva York y Londres, donde llegó a ser Vicepresidenta en el equipo de Mercados Emergentes. Ella es Economista por la Universidad de Harvard y posee un MBA de la Columbia Business School.

Mientras Ana Milena López Rocha culmina su proceso de vinculación a Ecopetrol, a partir del 18 de agosto de 2023, María Catalina Escobar Hoyos, quien actualmente se desempeña como Gerente de Maximización de Valor en la Vicepresidencia Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, tomará la posición de Vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible. Esta responsabilidad será temporal y se mantendrá hasta que Ana Milena López Rocha se una al cargo.

Héctor Wilson Tovar García

Gerente de Investigaciones Económicas wtovar@accivalores.com (601) 3907400 ext 1107

María Alejandra Martínez Botero

Directora de Investigaciones Económicas maria.martinez@accivalores.com (601) 3907400 ext 1566

Cristian Enrique Pelaez Gallego

Analista Renta Variable cristian.pelaez@accivalores.com (601) 3907400 ext 1300

Jahnisi Arley Cáceres Gómez

Analista Renta Variable jahnisi.caceres@accivalores.com (601) 3907400 ext 1300

Diana Valentina González

diana.gonzalez@accivalores.com

26 julio 2023 1

 Yeimy Báez Moreno, Vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones se retira a partir del 17 de agosto.

En reemplazo de Báez se encuentra David Riaño Alarcón que cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector energético. Es un profesional con una formación en Ingeniería Eléctrica de la Universidad de la Salle, además de maestrías en Economía de la Pontificia Universidad Javeriana y en Ingeniería Industrial de la Universidad de los Andes, junto con un MBA de la Universidad de Warwick. A lo largo de su trayectoria, ha ocupado roles de liderazgo en áreas cruciales como generación eléctrica, energías renovables, eficiencia energética y gas natural, desempeñando cargos notables como Presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), Vicepresidente de la Asociación Colombiana de Generadores de Energía (ACOLGEN), Superintendente de Energía y Gas en la Superintendencia de Servicios Públicos (SSPD) y Asesor de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG), además de ser parte de diversas juntas directivas en empresas clave del sector.

• Ernesto Gutiérrez de Piñeres, **Vicepresidente de Ciencia**, **Tecnología e Innovación**, se retira el 31 de agosto.

A partir del 1º de septiembre de 2023, Juanita Quintana Valdivieso, quien actualmente se desempeña como Gerente de Comercialización de Tecnología en la Vicepresidencia de Ciencia, Tecnología e Innovación, asumirá la posición de Vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación. Esta responsabilidad será provisional y continuará hasta que se nombre oficialmente a la persona que ocupará de manera permanente el cargo de Vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación.

En el área de Investigaciones Económicas de Acciones y Valores consideramos que los cambios realizados en la Alta Gerencia de la compañía son neutrales, puesto que, algunos cargos serán reemplazados por miembros actuales de Ecopetrol en áreas pertinentes. Además, muchos de los reemplazos y de los encargados provisionales cuentan con una amplia experiencia en compañías del sector de energía a nivel local e internacional y con estudios que les permitan desempeñarse de forma oportuna en el cargo. No deberíamos observar un efecto negativo sustancial sobre la acción, no obstante, puede que se registre una jornada volátil por lo sorpresivo de la noticia.

26 julio 2023 2

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente estructurada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas v/o valores individuales mencionados, no constituven una recomendación profesional para realizar inversiones en los términos del artículo 2.40.1.1.2 del Decreto 2555 de 2010, ni una indicación de la intención de comercializar en nombre de Acciones & Valores S.A. cualquiera de los productos que gestiona de cualquier forma. Los pronósticos compartidos fueron construidos a partir de supuestos sujetos a diferentes condiciones de mercado, de modo que las conclusiones expuestas, así como los análisis que las acompañan no son definitivas. Este documento es de carácter informativo, por lo que no debe ser distribuido, copiado, vendido o alterado sin la autorización expresa de la sociedad. Acciones & Valores S.A., no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas, para efectos de contar con la total y absoluta precisión, además de considerar su perfil de riesgo. consulten todos los documentos suministrados a través de la página web, así como por las entidades pertinentes. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's, Fitch o Standard & Poor's; estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2023 Acciones & Valores S.A.

26 julio 2023 3